

SEANCE DE PSYCHANALYSE JUNGIEUNE

Voilà l'enseignement que je tire de mes 3 psychanalyses JUNGIEUNE : La porte du changement s'ouvre de l'intérieur

Nous sommes dans une période de bouleversements et de transitions qui exige confiance - équilibre et courage pour continuer la création d'une nouvelle chronologie libre des fardeaux du passé.

Une nouvelle chronologie, qui nous permette de devenir plus entiers, plus avisés pour comprendre le sens de notre chemin de conscience évolutif individuel et collectif, comprendre là où nous en sommes et vers quoi nous souhaitons aller

Une nouvelle chronologie, qui nous permette, avec esprit et cœur ouverts, d'identifier ce qui doit être dissous pour permettre la transition vers l'élévation du niveau de conscience à la multidimensionnalité, à la responsabilité et à l'inter-connection avec tout le vivant

Plutôt que de mobiliser notre énergie sur la guérison du passé, construisons dans le moment présent, le futur que nous sommes désireux de vivre.

La porte du changement s'ouvre de l'intérieur, elle passe par la guérison de nos co-dépendances et de nos attachements aux blessures du passé

Devenir des êtres souverains, libres et responsables commence par reconnaître nos propres ombres, par dénouer les cordons émotionnels qui nous emprisonnent, afin d'aller vers des relations apaisées, d'interdépendance, de coopération, d'entraide et de soutien mutuel....

Plus vite nous prenons en charge notre chemin de transformation intérieure et retrouvons nos capacités de créateurs conscients, plus vite nous serons en capacité de manifester ce qui sert la totalité du VIVANT en nous et autour de nous